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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio do setor 

competente, seja realizado um estudo técnico com o objetivo de viabilizar a substituição 

das lâmpadas convencionais por iluminação pública em LED em todos os bairros do 

município de Taquaritinga. 

Objetivos: Promover mais segurança para a população, especialmente 

em áreas com grande circulação de pessoas no período noturno; reduzir os custos com 

energia elétrica e manutenção da iluminação pública em até 50%; melhorar a qualidade 

da iluminação nas vias públicas, praças e espaços de lazer; contribuir com a 

sustentabilidade ambiental, utilizando uma tecnologia mais eficiente e menos poluente. 

Justificativa: A substituição da iluminação tradicional por luminárias com 

tecnologia LED é uma prática cada vez mais adotada por municípios que buscam 

eficiência energética, economia nos cofres públicos e melhorias na segurança urbana. A 

iluminação em LED proporciona maior alcance e nitidez, o que inibe ações criminosas, 

aumenta a visibilidade de pedestres e motoristas e valoriza os espaços públicos. 

Além disso, estudos técnicos e experiências em outras cidades 

demonstram que essa tecnologia pode gerar uma economia de até 50% nos gastos com 

energia elétrica e manutenção da rede de iluminação pública, liberando recursos para 

outras áreas prioritárias da administração. 
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Nos bairros mais afastados ou com iluminação precária, essa 

modernização é essencial para garantir dignidade, bem-estar e tranquilidade aos 

moradores. 

Diante do exposto, conto com o apoio do Executivo Municipal para a 

realização do estudo e posterior implementação dessa medida em Taquaritinga. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 14 de abril de 2025. 
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